

**VERSATILIDAD:**

# CO-OL realiza todo tipo de construcciones, de todas las medidas y en cualquier lugar

Actualmente, la compañía está orientando su I+D para buscar nuevos materiales y revestimientos que le permitan crear productos de alta calidad y sustentables.

Cualquier tipo de edificación, temporal o permanente, puede realizar CO-OL, compañía multinacional chilena con más de 25 años de experiencia en construcción modular. Desde una edificación para cualquier tipo de habitabilidad —como oficinas, baños, comedores, sala de reuniones o recreación, dormitorios y campamentos mineros— hasta varios modelos de casas modulares, a través de su línea CO-OL HOME.

“Los años que llevamos en el rubro nos dan la experiencia para entender muy bien este sector. Desarrollamos diferentes tipos de productos, pero además hacemos ingeniería para proyectos especiales de todo tipo. Esto nos permite cumplir con la gran mayoría de las necesidades que tienen nuestros clientes”, destaca Daniel Calderón, gerente general corporativo de CO-OL.

El campamento minero BHP Billiton Minera Spence, infraestructura modular para los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 y casas familiares son algunos de los proyectos que la compañía ha trabajado. “Hemos desarrollado ingeniería local y procesos que nos permiten destacar en tiempo y calidad. Estamos orientando nuestro I+D en la búsqueda de



Oficinas modulares de alto estándar.

Foto: CO-OL

nuevos materiales y revestimientos que nos permitan crear productos de alta calidad y sustentables”, señala.

El sistema constructivo de CO-OL tiene una base de diversos aceros que denomina chasis; luego ocupa revestimientos y aislantes bases, que son aglomerados de madera y lanas de vidrio, para finalmente

colocar los revestimientos exteriores e interiores que pueden ser diversos, tales como revestimientos de PVC, cerámicos, maderas, *siding*, etc.

La compañía posee su casa matriz en Santiago y tres sucursales —Antofagasta, Concepción y Puerto Montt—, lo que le permite tener una red logística adecuada para cumplir

con sus clientes en cualquier parte de Chile. Actualmente, además, es socia estratégica de la industria de la construcción y de la minería, tanto en nuestro país como en Perú.

**LÍNEAS DE NEGOCIO**

El negocio de CO-OL se puede dividir en dos líneas claras: B2B y



Tiny es uno de los modelos de casa modular que CO-OL puede realizar, a través de su línea CO-OL HOME.

B2C. La primera atiende compañías mineras, constructoras e industrias, en general, que buscan desarrollar proyectos de infraestructura y la opción modular les acomoda por tiempo y costo. “La segunda, a través de CO-OL HOME, son personas que, en su gran mayoría, quieren una segunda vivienda de buen diseño y calidad, principalmente en el sur de Chile, donde hemos tenido una buena penetración de mercado”, indica Daniel Calderón.

A su juicio, la construcción modular es una solución adaptable y eficiente, y una de sus características es la flexibilidad de diseño que permite una configuración versátil, ajustándose perfectamente a las necesidades y el tamaño de

cualquier proyecto. “Versatilidad que se combina con una rápida implementación que permite una optimización de presupuesto, ya que por ser un proceso automatizado reduce mano de obra y minimiza los costos”, acota.

Para cuidar el medio ambiente, CO-OL trabaja con materiales certificados y tiene un sistema de gestión de manejo de residuos que está certificando durante este año. “Finalmente, nos encontramos cerrando un acuerdo con una empresa *partner* para instalar, sobre nuestras naves de producción, una planta solar que permita reducir nuestro consumo de energía de la red significativamente y así ocupar nuestra propia energía solar renovable”, concluye el ejecutivo.